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Öffentlicher Sitzungsteil 
 

4. Standort der neuen Kindertagesstätte in Erbach VL-73/2022 
1. Ergänzung 

 

Stadtverordnete Gebhardt und Vorsitzender Pilger befürworten als Standort das Grundstück an 
der Drachenfeldschule, weil die Verkehrsanbindung günstig ist und eine Kita für die dort 
lebenden Menschen eher unproblematisch sei. Den Standort Auf der Höhe lehnen sie mit Blick 
auf die Enge im Neubaugebiet und die verkehrliche Problematik ab. 
 
Bürgermeister Dr. Traub betont, dass den im Neubaugebiet Auf der Höhe lebenden Familien 
und insbesondere den Kindern deutlich mehr Platz zum Spielen geboten werden sollte. Mit 
diesen Überlegungen hält auch er es für eine gute Lösung, den Standort für eine neue 
Kindertagesstätte an der Drachenfeldschule zu planen. Wichtig ist aus seiner Sicht, jetzt 
zunächst Gespräche mit den Grundstückseigentümern zu führen.  
 
Stadtverordnete Gebhardt sieht eine zusätzliche Lärmbelästigung für die Familien im Baugebiet 
Auf der Höhe problematisch und hätte sich gewünscht, wenn die Menschen im Vorfeld gefragt 
bzw. beteiligt worden wären. Sie fragt nach der Größe der geplanten Einrichtung. Geplant ist 
eine sechsgruppige Einrichtung, die Platz für mindestens drei Krippen bietet (Hauptamtsleiterin 
Marquardt).  
 
Vorsitzender Pilger fasst die Diskussion zusammen: Der Ausschuss ist grundsätzlich für eine 
neue Kindertagesstätte, es zeichnet sich der Standort an der Drachenfeldschule ab und ein 
zusätzliches dezentrales Angebot in den Stadtteilen, möglichst durch einen weiteren 
Naturkindergarten. 
 
Stadtverordneter Olt fragt nach Ausbaureserven in den vorhandenen Kitas. Aus Sicht der 
Verwaltung eignen sich alle drei vorhandenen Standorte nur bedingt für einen Anbau/Ausbau.  
 
Stadtverordneter Stracke fragt, warum das Grundstück am Erdbacheinschlupf nicht in Frage 
kommt.  
Das Grundstück liegt in unmittelbarer Nähe zur Kita Sonnenschein und die Straße ist ohnehin 
mit viel Durchgangsverkehr belastet (Hauptamtsleiterin Marquardt). 
 
Für Stadtverordnete Gebhardt ist eine Kita auf dem Hanggrundstück am Erdbacheinschlupf 
schwierig zu realisieren. Die Mitglieder des Ausschusses diskutieren über die Formulierung des 
geänderten Beschlusses.  
 
Beschluss: 
Der Ausschuss für Soziales, Jugend und Sport präferiert das Grundstück an der 
Drachenfeldschule als Standort für eine neu zu errichtende Kindertagesstätte.  
 
Abstimmung: 
6 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 1 Stimmenthaltung(en) 
 
 




